
 
 

Protokollauszug 
aus der 

15. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 27.01.2010 

 
öffentlich 
Top 10.8 Potsdamer Gesamtschulkapazitäten bedarfsgerecht gestalten 

09/SVV/1165 
an Gremium überwiesen 

 
Namens der Fraktion DIE LINKE wird die Vorlage vom Stadtverordneten Wollenburg eingebracht 
und anschließend gemäß § 16 der Geschäftsordnung die Überweisung in den Ausschuss für 
Bildung und Sport beantragt. 
 
Abstimmung: 
Die Überweisung der DS 09/SVV/1165 in den Ausschuss für Bildung und Sport wird  
 
mit Stimmenmehrheit angenommen.  
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
  
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, wegen der weit über dem Angebot an Gesamtschul-
plätzen liegenden Nachfrage: 
  

1.) sicherzustellen, dass die geplante weiterführende Schule im Potsdamer Norden als Ge-
samtschule eröffnet wird; 

  
2.) für den Zeitraum bis zur Eröffnung der neuen Gesamtschule zu prüfen, wie die hohe Nach-

frage der Potsdamer Eltern nach Gesamtschulplätzen befriedigt werden kann. Dazu sol-
len vorhandene Raumkapazitäten der Schulen festgestellt und mit den Leitern der Pots-
damer Gesamtschulen beraten werden, wie eine vorübergehende Erhöhung der Kapa-
zitäten beginnend ab dem Schuljahr 2010/11, ggf. im Rahmen von Filiallösungen realisiert 
werden kann; 

 
3.) ein zukunftsorientiertes Konzept für die bedarfsgerechte Entwicklung der Gesamtschulen 

in Potsdam vorzulegen. 
 
Dem Bildungsausschuss ist dazu in seiner Sitzung im April 2010 Bericht zu erstatten. 
  
  
 
 

 


